

Dos personas murieron en accidente minero en Tierra Amarilla

● Dos personas fallecieron en horas de la tarde de ayer tras un accidente minero ocurrido en la Mina Fresia, ubicada en la comuna de Tierra Amarilla.

Según los antecedentes, se trataría de un “planchoneo” que es la caída de desprendimientos del techo o paredes, al interior de mina subterránea. Debido a esto, dos personas fallecieron en el lugar.

Tras el hecho, hubo una llamada a los equipos de emergencia, los que constataron la muerte de los dos trabajadores.

Funcionarios de Sernageomin (Servicio Nacional de Geología y Minería), concurrieron

al sector donde ocurrió el hecho para recopilar antecedentes respecto a la dinámica del fatal accidente y verificar las condiciones del yacimiento.

TIERRA AMARILLA

El 20 de mayo otro accidente en Tierra Amarilla dejó a una persona fallecida en la Mina María Elena ubicada en el sector Ojancos de la mencionada comuna.

La víctima se mantenía realizando trabajos de acuñadura de material en las cajas de labor cerca de una chimenea de 120 metros de altura, por razones que se desconocen cayó al vacío.

63